



Grüne/NBL-Fraktion in der
Stadtverordnetenversammlung
der Kreisstadt Bad Hersfeld



Antrag zur Stadtverordnetenversammlung

Umsetzung des beschlossenen Radverkehrskonzeptes vor dem Hessentag 2019

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, konkrete Verkehrsverbesserung für die Radfahrerinnen und Radfahrer in der Stadt zu schaffen, in dem unterbrochene Radwege wie z.B in der Friedloser Straße, in der Weheberger Straße oder am Europakreisel fortgeführt und entsprechend markiert werden, um eine halbwegs sichere Fahrradnutzung in der Stadt zu bewirken.

Ein entsprechender Plan ist dem Ausschuss für Stadtplanung und dem Haupt und Finanzausschuss im nächsten Sitzungszug vorzulegen, um bei der Haushaltsaufstellung berücksichtigt werden zu können.

Begründung:

Der Hessentag 2019 in Bad Hersfeld wird auch unter dem Motto "Klimaneutralität" ausgetragen. So ist es explizit gewünscht, dass Verkehrsteilnehmer mit öffentlichen Verkehrsmitteln kommen und auch ihr Fahrrad benutzen. Die Situation der Radwege in Bad Hersfeld ist allerdings in einem äußerst bedauernswertem Zustand.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Bad Hersfeld, 16.09.2018

Andrea Zietz
Fraktionsvorsitzende